



**Municipalité d'Ormstown**  
5, rue Gale  
Ormstown (Qc) J0S 1K0  
450 829-2625  
[www.ormstown.ca](http://www.ormstown.ca)

Ormstown, le 9 septembre 2020

### ANNULATION DES VENTES DE GARAGES

Les Membres du Conseil municipal ont dû prendre une décision difficile en réponse à la hausse de cas de COVID-19 dans la province. Ils ont pris la décision d'annuler les ventes de garage qui devaient avoir lieu les 11, 12 et 13 septembre dans une volonté de contribuer à freiner la propagation du virus. Leur préoccupation étant la santé des citoyens avant tout.

Merci de votre compréhension malgré les inconvénients que cette situation pourrait apporter.

### GARAGE SALES CANCELLED

Members of Municipal Council had to take a difficult decision in response to the increase in COVID-19 cases in the province. Decision has been made to cancel the garage sales planned for September 11th, 12th and 13th as an effort to help stop the propagation of the virus. Their concern being the health of the citizens in priority. Thank you for your comprehension despite the inconveniences that this situation could bring.

**Ventes de garage**  
11, 12 et 13 septembre :  
informations à savoir.

Garage sales in Ormstown  
September 11th, 12th and 13th :  
information to know.

**ON CONTINUE  
DE SE PROTÉGER!**

Toussez dans votre coude  
Lavez vos mains  
Limitez vos déplacements  
Gardez vos distances  
Portez un masque en public  
(et dans les lieux publics)

**ORMSTOWN : UNE MUNICIPALITÉ EN DÉVELOPPEMENT, AXÉE SUR LES SERVICES À LA COMMUNAUTÉ**  
**ORMSTOWN : A DEVELOPING MUNICIPALITY FOCUSED ON SERVICES TO THE COMMUNITY**